



みんなでシャフルボード大会
12月10日
各地区や長寿会から100人が参加し社会体育館で開催された。



産業祭チャリティバザー寄付
12月15日
産業祭実行委員会から社会福祉協議会へバザー売上金が寄付された。



町民グラウンドゴルフ大会
12月16日
東部スポーツ広場で開催された大会に227人が参加した。



火おこし体験 1月5日
歴史資料館主催でマイギリ式での火おこし体験が行われた。

新年を祝う

新年を祝う平成30年玉村町賀詞交歓会が1月5日、文化センターで行われ、自治功労章、スポーツ賞、伝統文化保存継承功労賞の表彰や、町へ多額の寄付をいただいた個人・団体へ感謝状が贈られました。また、アトラクションとして町内団体による踊り、佃 康史・美代子夫妻による尺八と三味線の演奏が行われました。



消防出初め式

平成30年玉村町消防出初め式が1月8日、文化センターで挙行され、式では、消防団・女性防火クラブへの各表彰が行われました。式典後には伊勢崎鳶職組合の皆さんが見事な「はしご乗り」を披露して会場を盛り上げ、会場の外では消防団による消防ポンプ車パレードが行われました。



今月のたまたん

12月24日、地域子育て支援センターのクリスマス会に行ってきました。サンタさんからプレゼントをもらったり、歌を歌ったり楽しいクリスマス会でした。



マラソンで新年スタート

「第43回元旦健康マラソン大会」が1月1日に総合運動公園で開催されました。今年は332人の参加者がエントリーをして年代別に5種類のコースで順位を競いました。参加者の皆さんは新春の玉村でそれぞれのベストを尽くそうと、一生懸命に走っていました。(順位は17ページ参照)



大人の仲間入り

成人式が1月7日に文化センターで行われ、354人の門出を祝いました。新成人は大人としての目標や心構えを胸に、新しい第一歩を踏み出しました。式典後の「懐かしの給食コーナー」では、連携協定を結んでいる群馬ヤクルト販売株式会社様から飲料の提供があり、新成人に配布されました。